

Herr Barrig berichtet darüber, dass der Heimatverein Käsberg vor 30 Jahren Bänke aufgestellt und unterhalten hat. Er fragt, ob die Bänke entfernt werden müssen, wenn sich der Heimatverein ggf. im kommenden Jahr auflöst. Er fragt, ob der Heimatverein verkehrssicherungspflichtig ist.

Herr Sterzenbach erklärt, dass er keine Aussage über die in der Vergangenheit vom Verein aufgestellten Bänke treffen kann. Ihm ist keine Vereinbarung zwischen der Gemeinde und dem Verein bekannt. Bei der aufzustellenden Bank am Rückhaltebecken Obereip wurde die Verwaltung eingebunden und eine entsprechende Lösung gefunden. Er schlägt vor, den Bestand aufzulisten und Kontakt mit dem Bauhof aufzunehmen.

Herr Lorenz bittet um Auskunft, wie lange die L333 zwischen Hennef und Eitorf noch gesperrt ist. Außerdem fragt er, auf welcher Rechtsgrundlage die Brückensperrung vorgenommen wurde. Zur L333 erklärt Herr Sterzenbach, dass ihm nicht bekannt ist, wann die Straße wieder geöffnet wird. Er verweist auf den Straßenbaulastträger. Zur Brücke erläutert er, dass die Sperrung auf Grundlage des vorliegenden Gutachtens aus Haftungsgründen geschlossen wurde.